



Die Neumitglieder des Kiwanis-Clubs (von links): Cordula Schneider-Hoffmann, Gabriele Vath, die neue Club-Präsidentin Uta Vogel, Nicole Eckmann und Marianne Graf.

Foto: Joachim Vogel

Uta Vogel ist erste weibliche Präsidentin

Kiwanis-Club Achern-Ortenau geht neue Wege

Achern (red/hei). Auf dem ersten Clubabend des Jahres ließ der scheidende Kiwanis-Club-Präsident Thomas Weltershaus das letzte Kiwanis-Jahr mit 33 Veranstaltungen Revue passieren, darunter waren einige Besichtigungen (Kloster Erlenbad, Powercloud), Vorträge, Ausflüge oder Radtouren. Es wurde zusammen gekocht, gefeiert, gesungen und getanzt und man hat laut Clubmitteilung Charity-Veranstaltungen wie das Boßeln oder das Dinner in White ausgerichtet, um Geld für die vielfältigen Projekte zu sammeln.

27.000 Euro habe der Club 2023 in 20 teilweise schon über viele Jahre laufende Projekte investiert, darunter insbesondere die Schülerförderung oder die Unterstützung für misshandelte, traumatisierte oder benachteiligte Kinder. Es gebe zu jedem Projekt engen persönlichen Bezug, jeder Cent komme an.

Nun hat Uta Vogel als erste Frau das jährlich wechselnde Präsidentenamt übernommen. Sie ist seit 20 Jahren engagiert im Club und freue sich darauf, Kiwanis auch für Neumitglieder attraktiv zu machen, denn Kiwanis habe ihr Leben und das ihrer Familie auf vielfache Weise bereichert.

Ihre erste Amtshandlung war es, vier Frauen als Mitglieder aufzunehmen: Nicole

Eckmann aus Neusatz, Marianne Graf aus Oberachern, Cordula Schneider-Hoffmann aus Lauf und Gabriele Vath aus Großweier. Damit besteht der Club laut Mitteilung aktuell aus 48 „weltoffenen und engagierten Mitgliedern mit Bodenhaftung und Niveau“ zwischen 28 und 87 Jahren, die Freunde daran haben, miteinander etwas Positives zu bewirken. 2024 will man die 50er-Marke knacken. Seit 2005 ist der Club ein gemischter Club und inzwischen sind 16 Mitglieder weiblich.

An die frische Luft

Uta Vogel möchte gerne Themen wie Fundraising, Sponsorensuche, Social Media und Wachstum voranbringen und den Kontakt zu anderen Clubs intensivieren. Ihr schweben offene, altersgruppenspezifische Angebote für Kleingruppen wie Radfahren, Wandern, Frühstück oder die Suche nach Begleitung für Ausflüge vor. Sie will mit dem Club Unbekanntes in der Heimat entdecken, sich an der frischen Luft bewegen und weiterhin mit allen Clubmitgliedern die Welt zum Besseren verändern.



Weitere Infos: www.kiwanis-achern-ortenau.de